

EL NUEVO PUENTE DE PARAPLÉJICOS Y LA ROTONDA DEL MAYOL, A PUNTO

El nudo norte, para la feria

ANA NODAL



ejemplo, la calle que se encuentra detrás del Registro Mercantil va a ser de una sola dirección.

No sólo se ha buscado la utilidad de este nudo de comunicaciones: también se ha cuidado la estética. De hecho, en la nueva rotonda se han plantado arbustos bajos.

Otra de las actuaciones incluidas en este enclave es la que se va a desarrollar en la Clínica del Rosario, propiedad de los profesionales de las consultas y de Toletum Visigodo. "Se va a hacer un plan de actuación urbanística, que ya está en tramitación, del que saldrán edificios de oficinas,

Antes de que comiencen las ferias de agosto, el Ayuntamiento prevé inaugurar una de las infraestructuras estrella de la capital: el llamado nudo norte, que, con una inversión de más de 6,9 millones de euros, incluye un renovado puente de Parapléjicos, con dos carriles en ambos sentidos y una rotonda algo junto al antiguo colegio Mayol, que conectará directamente con la glorieta del hotel Beatriz. La apertura de estas vías posibilitará la fluidez del tráfico en la avenida de Avila, una de las más problemáticas de Toledo, ya que no será imprescindible, como hasta ahora, que los vehículos lleguen hasta la rotonda del cuartel de la Guardia Civil, bien sea para ir en dirección a Madrid o hacia la Peraleda.

La construcción del llamado nudo norte se inició allá por 2007. Desde entonces, recuerda el concejal de Urbanismo, **Javier Nicolás**, ha sufrido numerosos avatares. "La obra del puente ha tenido complicaciones importantes, porque se empezó a trabajar sólo a nivel de anteproyecto, lo que ha hecho que al final ha sido más costosa de lo que se había previsto. Además, entre las dos rotondas, la que está pegada a la

Peraleda y la nueva del Mayol, había una cantidad importante de sistemas generales: estaba por una parte el tema del abastecimiento de agua, la depuración...

Fundamentalmente salían por allí los colectores que va a llevar la propia Peraleda y al mismo tiempo el hospital y, por lo tanto, ha habido que hacer una reconducción en el medio del puente. Había también líneas de media tensión, cables de teléfono... que ha habido que desviar".

El nuevo puente, que luce majestuoso, es todo un orgullo para Nicolás, quien resalta que cuenta no sólo con un nuevo tablero, sino con dos zonas peatonales y un carril bici, "que es lo que soportan los dos anillos que tiene el propio puente".

La flamante infraestructura va a ir acompañada de alguna que otra modificación de tráfico para agilizar aún más la movilidad en la zona: por



Arriba, el nuevo puente de Parapléjicos. Sobre estas líneas el concejal Javier Nicolás. FOTO: BARRIL.

propiedad de Toletum, y que tienen la intención de vender. También se modificarán las entradas del Rosario".

Mientras, el uso que se le va a dar al antiguo colegio Mayol, propiedad de Citolma, no está definido, aunque el responsable de Urbanismo considera que allí se van a construir oficinas.

Nicolás está satisfecho con el nudo norte. "La obra ha quedado muy bien. Y cuenta con el primer carril bici que va a tener la ciudad, que es el que sale desde la propia glorieta de la Peraleda, que tiene continuación hacia la zona de la Universidad." □